

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА – 21

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

УССУРИЙСКИЙ МЕДВЕДЬ



ВЫПОЛНИЛ:
СТЫЦЕНКО ВЯЧЕСЛАВ,
УЧЕНИК 7 «Ф» КЛАССА

Г. КОМСОМОЛЬСК – НА – АМУРЕ

2021 год

Научный стиль о буром медведе

Некогда бурый медведь был обычен по всей Европе, включая Англию и Ирландию. На юге его ареал достигал северо-запада Африки (Атласский медведь), а на востоке через Сибирь и Китай доходил до Японии. В Северную Америку он, вероятно, попал около 40 000 лет назад из Азии, через Берингов перешеек и широко расселился в западной части континента от Аляски и до севера Мексики.

Сейчас бурый медведь исчез на большей части ареала; в остальных областях малочислен. В Западной Европе его разобщённые популяции сохранились на Пиренеях, Кантабрийских горах, Альпах и Апеннинах. Довольно распространён в Скандинавии и Финляндии, встречается в лесах Центральной Европы и в Карпатах. В Финляндии объявлен национальным животным.

В Азии он распространён от Передней Азии, Палестины, северного Ирака и Ирана до севера Китая и Корейского полуострова. В Японии встречается на острове Хоккайдо. В Северной Америке известен под названием «гризли» (раньше североамериканского бурого медведя выделяли в отдельный вид); он многочислен на Аляске, на западе Канады, имеются ограниченные популяции на северо-западе США.

Ареал бурого медведя в России занимает почти всю лесную зону, за исключением её южных районов. Северная граница ареала совпадает с южной границей тундры.

Brown bear scientific style

Once the brown bear was common throughout Europe, including England and Ireland, in the south its range reached northwest Africa (Atlas Bear), and in the east through Siberia and China it reached Japan. It probably came to North America about 40,000 years ago from Asia, through the Bering Isthmus, and spread widely in the western part of the continent from Alaska to northern Mexico.

Now the brown bear has disappeared in most of its range; in other regions it is small in number. In Western Europe, its fragmented populations survived in the Pyrenees, the Cantabrian mountains, the Alps and the

Apennines. Quite common in Scandinavia and Finland, found in the forests of Central Europe and the Carpathians. It is declared a national animal in Finland.

In Asia, it is distributed from Western Asia, Palestine, northern Iraq and Iran to northern China and the Korean Peninsula. In Japan, it is found on the island of Hokkaido. In North America it is known under the name "grizzly" (formerly the North American brown bear was isolated as a separate species); it is abundant in Alaska, western Canada, with limited populations in the northwestern United States. The range of the brown bear in Russia occupies almost the entire forest zone, with the exception of its southern regions. The northern border of the range coincides with the southern border of the tundra.



Публицистический стиль о буром медведе

На старославянском языке его название означало «тот, кто ведаёт мёд». Мёд хозяевам леса и правда очень по вкусу.

Несмотря на то, что бурый медведь часто считается хищником, это не совсем так. Три четверти его рациона приходится на растительную пищу.

Бурые медведи помечают свои владения, сдирая кору в нижней части деревьев.

Когда-то давно у бурого медведя был общий предок с полярным, но их эволюционные пути разделились миллионы лет назад (интересные факты о белом медведе).

Особо крупный экземпляр бурого мишки может весть до 550-600 кг при длине тела свыше 2,5 метров.

На коротких дистанциях бурый медведь, не смотря на свою кажущуюся косолапость, способен легко развить скорость в 60 км/ч. Убежать от него не получится.

Эти животные отлично умеют лазать по деревьям, но взрослые медведи этого не делают, так как они слишком тяжелы, и ветки их не выдерживают.

Новорожденный медвежонок весит в среднем всего около 400-500 грамм, намного меньше, чем человеческий младенец.

Косолапым бурого медведя прозвали из-за особенностей его ходьбы. Он сперва шагает двумя левыми лапами, а затем двумя правыми, то есть идёт иноходью.

Длина медвежьих когтей может достигать 10-12 сантиметров.

Перед зимней спячкой бурые медведи набирают около 200 кг жировых запасов.

Из всех животных, обитающих в средней полосе России, бурый медведь является самым крупным (интересные факты о лесных животных).

Бурый медведь обычно пользуется одной и той же берлогой на протяжении всей жизни.

Медвежье молоко втрое калорийнее коровьего.

Бурый медведь может переплывать реки и заливы до 5-7 километров шириной.

Идя по следу добычи, он способен без усталости преследовать её на протяжении десятков километров.

Растут бурые медведи до 10-11 лет. При этом живут они в среднем лет 25-30, но в неволе обычно проживают вдвое дольше.

В гору они поднимаются намного быстрее, чем спускаются с неё, потому что задние лапы у них длиннее, чем передние.

В среднем спячка у бурого медведя длится от 80 до 180 дней, в зависимости от того, в каком климате он обитает.

В случае недостатка привычной пищи бурый медведь может на время даже стать падальщиком.

Brown bear journalistic style

In the Old Slavonic language, its name meant "the one who knows honey." The owners of the forest really like honey.

Despite the fact that the brown bear is often considered a predator, this is not entirely true. Three-quarters of his diet comes from plant foods.

Brown bears mark their domain by peeling off the bark from the bottom of the trees.

Once upon a time, the brown bear had a common ancestor with the polar bear, but their evolutionary paths diverged millions of years ago (interesting facts about the polar bear).

An especially large specimen of a brown bear can weigh up to 550-600 kg with a body length of over 2.5 meters.

At short distances, the brown bear, despite its apparent clubfoot, is able to easily reach a speed of 60 km / h. You can't run away from him.

These animals are great at climbing trees, but adult bears do not, since they are too heavy and the branches cannot stand them.

A newborn teddy bear weighs only about 400-500 grams on average, much less than a human baby.

The clubfoot brown bear was nicknamed because of the peculiarities of its walking. He first strides with two left paws, and then with two right paws, that is, he walks in an amble.

The length of bear claws can reach 10-12 centimeters.

Before hibernation, brown bears gain about 200 kg of fat reserves.

Of all the animals living in central Russia, the brown bear is the largest (interesting facts about forest animals).

The brown bear usually uses the same den throughout its life.

Bear's milk is three times as high as cow's milk.

The brown bear can swim across rivers and bays up to 5-7 kilometers wide.

Following the trail of prey, he is able to chase her tirelessly for tens of kilometers.

Brown bears grow up to 10-11 years old. At the same time, they live on average 25-30 years, but in captivity they usually live twice as long.

They climb a mountain much faster than descend from it, because their hind legs are longer than their front legs.

On average, a brown bear hibernates from 80 to 180 days, depending on the climate in which it lives.

In case of a lack of familiar food, the brown bear may even become a scavenger for a while.

Художественный стиль о буром медведе

Как мишка проснулся.
Спит, косолапый,
Не слышит весенней тревоги.
Не слышит, что мчатся ручьи
И звенят,
Что вешние гости — грачи —
Прилетели, кричат,—
Не слышит медведюшка: спит.
Времечко-время летит.
Солнца лучи,
Горячи-горячи,
Добрались до медвежьей берлоги,
По носу мишку щекочут,
Над мишкой над сонным хохочут.
Аленький лучик
Колючий
Мишку тревожит,
Спать больше мишка не может,
На бок другой повернулся,
Долго ворочался, долго кряхтел,
Хвостом хрупким хрустел —
И проснулся.
По лесу бродит —
Зимы не находит,

Хмурый со сна.
Да рассмешила весна,
Да посмеялись грачи,
Да прозвенели ручьи,
Да приласкали лучи —
Мишка тяжелый
Бродит веселый.
Далёко до зимнего сна —
Радует мишку весна.

Brown bear art style

Brown bear art style
How the bear woke up.
Sleeping, clubfoot,
Doesn't hear the spring alarm.
Doesn't hear the streams rushing
And they ring
That the guests of the spring are rooks -
Arrived, shouting, -
The bear does not hear: he is sleeping.
Time flies.
The sun's rays
Hot hot
We got to the bear den
The bear is tickled on the nose,
They laugh over the sleepy bear.
Scarlet ray

Barbed

Mishka worries

The bear cannot sleep anymore,

I turned on my side,

Toss and turn for a long time, grunted for a long time,

Crunching brittle brushwood -

And I woke up.

Wanders through the forest -

He does not find winter,

Gloomy from sleep.

Yes, spring made me laugh

Yes, the rooks laughed,

Yes, the streams rang

Yes, the rays caressed -

Teddy bear heavy

Hilarious wanders.

Far from winter sleep -

Spring makes the bear happy.